

## **MOCIÓN DE CONTROL**

### **sobre la deficiente gestión por parte del Ayuntamiento**

### **de las obras de la cubierta del parque de Harria de Altza**

Zigor Etxeburua Urbizu, concejal del grupo EH Bildu, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN, para que sea tratada por el Pleno. Esta moción es consecuencia de la interpelación tratada en la Comisión de Espacios Públicos el 22 de enero de 2020.

### **JUSTIFICACIÓN**

El Ayuntamiento finalizó en 2018 la cubierta del parque de Harria (Arriaga), es decir, con un año de retraso. Esta estructura se ha visto afectada por diversos problemas, tanto antes de su ejecución como una vez finalizada.

En octubre de 2016, el Gobierno Municipal dio a conocer, mediante la prensa, que se iban a realizar las obras para la instalación de este espacio cubierto en el parque de Harria y que estas estarían finalizadas para marzo de 2017. Sin embargo, no se ha cumplido lo prometido por el Gobierno Municipal. Para empezar, el expediente de contratación y los pliegos no fueron aprobados hasta el 25 de abril de 2017.

Las obras se adjudicaron a la empresa LURGOIEN SAU, y se fijó un plazo de ejecución de cuatro meses. Sin embargo, cinco meses después de la adjudicación, el parque de Harria todavía carecía de cubierta. Según manifestaciones de los vecinos y vecinas, las obras comenzaron en septiembre de 2017, pero se paralizaron de forma repentina. El concejal delegado de Urbanismo señaló, en declaraciones a la prensa, que se habían encontrado algunos impedimentos durante la ejecución de las obras y que sería precisa una interrupción de tres semanas para su estudio.

En febrero de 2018, el Pleno del Ayuntamiento aprobó una moción en la que se solicitaba al Gobierno Municipal que presentara un cronograma detallado de la obra de ejecución del espacio cubierto del parque de Harria y que, en caso de incumplimiento de los plazos, diera las explicaciones necesarias tanto al vecindario y como al Ayuntamiento. El Gobierno Municipal estableció un nuevo plazo para la finalización de las obras, el 19 de marzo de 2018, pero tampoco este se cumplió. El concejal anunció que, el plazo definitivo sería el 25 de mayo de 2018, plazo que tampoco se cumplió. Durante todo ese tiempo, el Gobierno Municipal no se reunió ni con los vecinos y vecinas ni con los grupos municipales. Finalmente, las obras se terminaron en verano de 2018.

Por fin, las obras habían finalizado y el vecindario podía hacer uso de ellas, pero, en marzo de 2019,

